



## **Pressemitteilung**

62\_2023, 4. September 2023

### **Nicht mein Müll, aber meine Stadt – machen Sie mit bei der ersten Putzaktion der neuen Clean-up-Gruppe!**

Das Thema Sauberkeit beschäftigt viele Menschen in Geislingen. Aus diesem Grund hat sich auch hier in der Stadt eine engagierte Clean-up-Gruppe gebildet, die von der Stadtverwaltung unterstützt wird und die unter dem Motto „Nicht mein Müll, aber meine Stadt“ am **Samstag, 16. September 2023**, zum ersten Mal eine öffentliche Putzaktion startet!

An diesem Tag, dem sogenannten „World Cleanup Day“, treffen sich überall auf der Welt Menschen, um gemeinsam Abfall zu sammeln und damit ein Zeichen für eine saubere und lebenswerte Umwelt zu setzen. Los geht's in Geislingen am **16. September um 10.00 Uhr im Stadtpark vor dem Eingang zur Jahnhalle**. „Alle Bürgerinnen und Bürger, die an diesem Tag Lust und Zeit haben, dürfen uns sehr gerne unterstützen“, sagt die städtische Umweltbeauftragte Sonja Pfau.

Danach wird es noch weitere Aufräumaktionen geben: „Wir treffen uns jeweils am letzten Samstag des Monats von 10.00 bis 12.00 Uhr“, berichtet Sonja Pfau. „Der Treffpunkt ist stets im Stadtpark vor dem Eingang zur Jahnhalle.“



*Clean up*

Doch damit nicht genug: Bereits in den vergangenen Wochen hat die Bürgerinitiative in enger Zusammenarbeit mit der Stadtverwaltung beachtliche Vorarbeit geleistet. Es wurden Müll-Hotspots identifiziert, die Kooperation mit dem städtischen Bauhof organisiert und Arbeitswesten bedruckt. Das Logo der Geislinger Gruppe ist ein Geschenk von Vanessa Pernet, Inhaberin des Pernet Designstudio aus Geislingen. Die Westen und der Druck wurden vom Gewerbeverein Geislinger Sterne gesponsert.

Auch eine erste Probe-Putzaktion gab es bereits am 29. Juli. Dabei haben die bereits aktiven Clean-up-Mitglieder erste Erfahrungen beim Müllsammeln gemacht, die reibungslose Entsorgung getestet und die erstaunten Reaktionen der Mitbürgerinnen sowie Mitbürger entgegengenommen. Denn noch wird das Müllsammeln von einigen nicht als Ausdruck von Liebe zur Umgebung und der Stadt wahrgenommen, sondern als absurde Idee abgetan. Doch genau diese Wahrnehmung möchte die neue Clean-up-Gruppe nachhaltig ändern!

Nähere Informationen zur Clean-up-Gruppe sind bei der städtischen Umweltbeauftragten Sonja Pfau (07331 24303, [sonja.pfau@geislingen.de](mailto:sonja.pfau@geislingen.de)) oder bei Christine Pfundtner vom Team Bürgermitwirkung im Mehrgenerationenhaus (07331 440363, [christine.pfundtner@geislingen.de](mailto:christine.pfundtner@geislingen.de)) erhältlich.

---

Fotos - bitte beachten Sie:

Die Veröffentlichung ist mit dieser Pressemitteilung einmalig honorarfrei.

Fotocredit: Teresa Christmann

---

**Ihre Ansprechpartnerin für Presse- und Öffentlichkeitsarbeit**

Stadt Geislingen an der Steige  
Frau Christiane Wehnert  
Rathaus  
Hauptstraße 1  
73312 Geislingen an der Steige

Tel: 07331 24 366

Mail: [christiane.wehnert@geislingen.de](mailto:christiane.wehnert@geislingen.de)